

## Federación Médica denuncia 180 mil casos de malaria en el país

Autor Administrator

Tuesday, 18 de October de 2016

Modificado el Monday, 17 de October de 2016

El presidente de la Federación Médica Venezolana (FMV), Douglas León Natera, denunció que existen más de 180 mil casos de malaria en el país y que 80% de los casos se encuentran en el estado Bolívar. Además, informó sobre 80 posibles casos de difteria.

Durante una rueda de prensa, negó la vacunación masiva de personas para prevenir casos de difteria en esa entidad. "Eso es falso apenas colocan unas 25 o 30 vacunas diarias eso es una oferta engañosa", aseveró.

El representante de los galenos, señaló que existen más de 83 mil casos de dengue y que anualmente se registran 4 mil casos de tuberculosis en el país.

«Entendemos su razón política de ocultar todo, pero no es viable para tener la posibilidad de hacer un diagnóstico más efectivo»

León Natera afirmó que en el país existe una crisis humanitaria y que se están cometiendo crímenes de lesa humanidad en materia de salud.

<http://globovision.com/article/federacion-medica-denuncia-180-mil-casos-de-malaria-en-el-pais>